

Schwabach - Auf der Aich 1-3

Ein Haus im Wandel der Zeiten



Sammlung Ott-Schwabach



Antje Boas

Nicht nur Autos ändern sich, sondern auch die Farben, Nutzungen, Ausstattungen und Funktionen unserer Häuser.

Häuser sind Kulturgüter, lebendige Zeugnisse unseres historischen Erbes, die uns über vergangene Lebensweisen und die Geschichte der Gesellschaft informieren.

Häuser ändern sich aber auch mit ihren Nutzern und Bewohnern. Dabei sind die Anforderungen eines modernen Lebens mit dem Denkmalerhalt unter einen Hut zu bringen. Neue Techniken ermöglichen veränderte Nutzungen.

**Am Mittwoch, dem 26. Juni 2024 um 19.00 Uhr
im Stadtmuseum Schwabach**

werden uns mit einem Bildervortrag am Beispiel des Hauses Auf der Aich 1-3 die Heimatpflegerin Ursula Kaiser-Biburger und die Geschäftsführerin des Hauses der Begegnungen Dr. Rezarta Reimann über die Veränderungen und seine heutige Nutzung als Begegnungsstätte informieren.

Wir freuen uns über Ihr Interesse



Förderverein
Stadtmuseum
Schwabach